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__Fermati due giovani bastioli dai carabinieri
 

Ubriachi alla guida. due denunce
 la vicenda approda 
in consigliocomunale 
ASSISI - L'Hotel Subasio sarà uno dei 
puntia1l'ordine clelgiomo del prossimo 
consiglio comunale, previsto per le 17.30 
di martedì 2l gennaio. In particolare, i 
,gruppi d'opposizione (Pd, Mongolfiera e 
Udc) hannochiesto di esaminare1asitua
zione ~"'(asa di riposo Andrea Rossi, e 
valutarf&~azioni per latu:tela dell'Hoçel 
Subasioql1;J:'e a verificare 1'~~de;. 
g~a.nziafil non autosufficienti; !-'inseri
mento del $,ubasio tra i punti all'ordine 
del giorno èstatocommentatocon soddi
$fazione ..dall'ex affittuariodt:!ll'hotel, 
sergio Elisei: "Finalmente - ha detto Eli
sei-verranno fuori meriti e demeriti di 
JltWltifisQIlo9Ccupati della vicenda". 
'ii, .:,;'&" F. P. 

Flavia Pagliochini 
Assisi 

Sicurezza del territorio e sulle strade: 
sono le due priorità della compagnia 
carabinieri, che anche nella notte di 
sabato hanno condotto i consueti con
trolli lungo le strade di Assisi e Bastia per 
contrastare il noto e penoso fenomeno 
delle "stragi del sabato sera" . 
I servizi, che (sottolinea una nota dei 
carabinieri) sono fatti in particolare nei 
pressi di locali notturni e discoteche 
presenti sul territorio, non solo nei festi~ 
vi e prefestivi ma in tutti i giorni della 
settimana, si inquadrano in una più 
ampia cornice di prevenzione e sicurezza 
voluta dal comandante provinciale di 

a 

Perugia, Colonnello Carlo Corbinelli,
 
hanno consentito di denunciare 2 giova

ni bastioli per guida in stato d'ebbrezza
 
alcolica.
 
Quanto alla sicurezza del territorio,
 

• Arrestato poi
 
un marocchino
 
27enne irregolare
 

sempre nella tarda serata di sabato, i 
carabinieri della Stazione di Santa Maria 
degli Angeli hanno tratto in arresto un 
marocchino, Z.E., di 27 anni, irregolare 

sul territorio nazionale ed incurante del
l'ordine di espulsione emesso nei suoi 
confronti sin dal gennaio 2006, un anno 
esatto. L'uomo era stato controllato uni
tamente ad altri tre cittadini extra-co
munitari nel piazzale della stazione fer
roviariadi Santa Maria. 
Proprio quella piazzai fanno sapere i 
militari dell'Arma, è recentemente fini
ta più e più volte sui giornali per fatti di 
cronaca nera (in particolare a causa della 
microcriminalità, soprattutto per furti, 
e per la notevole presenza di extracomu
nitari, ndI; e per questo è stata inserita 
in un piano di controllo periodico con
dotto dai carabinieri della locale Stazio
ne, col supporto dei militarldell\atUo.-.
mobile d'Assisi. .. .,.~ .. 

L'..III......Riconsegna la delega al Personale 

IL CASO Alunni Roveri riconsegna ufficialmente la delega nelle mani di Chiacchierorti
 

llRimane ancora irrisolla la ,gesti.e del personalell 
Tra...re esindaco si riapre il duelo 
MARSCIANO - :t: ufficiale. còllegiale quale è appunto la li,., la .fiduda al sindaco,che nonché alle selezioni detper
L'assessore comunale Gian Giunta e ritengo che questa rinnovo, né tal1.t-Othepo l'ap sonalç, ai processi diyertita.
sandro Alunni Roveri riconse sia la decisione più giusta poggio del ~o .~pO alla .. lizzazione,stabUiziazione 
gna la delega al Personale nel proprio per permettere allo stessa maggIoranza . dei p~ e atttibuzione dei 
le mani del sindaco Gianfran stesso sindaco e al resto della La vicenda è stata in questi premi"PfudUtttftfà. Tutti ar
co Chiacchieroni. Ad annun maggioranza di affrontare il ultimi giorni al centro dell'at- gomenti che hanno scatenato 
ciarlo è lo stesso assessore che problema e trovare le soluzio- tenzione, anche mediatica. in questi ultimi giorni una 
dichiara di aver inviato la co ni che si riterranno più oppor-Le difficoltà che lo stesso as ridda di ipotesi: tra queste 
municazione ufficiale, che tune. Una decisione - prose- se s s o r e h a i n con tr~ t o ,quella delle dimissioni dello 

;avtà. quindi ~ffet~g;:;l,partire gue l'assessore - allaq,~egell'espletaIP~nto del suo stesso assessore e addirittura 
da oggi. . ,.;.. . però'hanno coil- C'".'· . mandato aveva- l'uscita di tutto il gruppo.'1li 
"Annuncio ufficialmente di tribuito anche le d' , no reso necessa- Rifondazione Comunista Qà1- • 
aver dato comunicazione al voci che in que- • In Iscusslone rio un chiari- la maggioranza. Ipotesi che 
sindaco relativa alla mia ri sti giorni sono l' mento all'inter- sono rimaste tali. 
nuncia alla delega di assesso rimb~lz~t~ sui eprossime nodeU'esecuti; Si attende ora la risposta 
re al Personale - sottolinea dell'amministrazione comu
Giansandro Alunni Roveri  =~n~~ :~~~: assunzioni ~~i~~~~:;e~ nale, con particolare riferi
Una decisione che nasce in ve alle mie di- " confronto colle- mento al sindaco che dovrà 
nanzitutto dalla mia volontà missioni e addi- eI premi giale che Alunni prendere posizione in merito. 
di fare chiarezza, nella spe Una decisione forte quella as
ranza di poter risolvere una ~:~~~~~ic:à~ di produttività ~~~~riin~s~~~: sunta dall'assessore, che pe
situazione per la quale in que fondazione Co- sabile per prose- rò, come da lui stesso annun
sti giorni non si è riusciti a munista (che . guire il suo lavo- ciato, non mette in discussio
trovare un accordo e un con rappresento) dalla stessa ro mettendo mano a questio- ne la prosecuzione del suo la
fronto collegiale, Non ritengo maggioranza. La mia presa di ni importanti che erano rima- voro, relativamente all'altro 
quindi possibile, al momen posizione ufficiale nasce an- ste (e tuttora rimangono) im- . mandato (quello alle Politiche 
to, continuare ad espletare il che dalla volontà di riportare solte, Sociali) né lo stesso appoggio 
mio mandato, relativamente la discussione nei termini e Questioni relative all'intera alla maggioranza. Maggio
a questa delega. Rimangono nelle sedi appropriate e non gestione del personale, con ranza che nel caso dell'uscita 
infatti imsolte le questioni preclude assolutamente la particolare riferimento alle di Rifondazione non entre
che mi hanno portato nei prosecuzione del mio lavoro, politiche di assunzione, alla rebbe in crisi anche se se la 
giorni scorsi a chiedere un relativamente al mandato di luce dello stesso piano trien- compagine governativa ri
chiarimento in un consesso assessore alle Politiche socia- nale che è stato approvato, schierebbe di essere rivista. 

Mercato 
Lo Sdi appoggia
l'idea di ,..,..., ' 
campo per difendere il 

• mercato settimanaleAfavore 
del sabato GiancarlodeII'Angsa Càstrini, ex consiglie

edel G'I Un.co re Sdi in consiglio co
munale. Rispetto alla 
proposta avanzata da 
Mauro Giorgi (Idv) "ri

so progetto è quello di rea-tengo - afferma - che 
lizzare lacostruzione di una la posizione debba es
grande casa-famiglia per sere seriamente presa 
disabili privi. di assistenza. in considerazione. In-
L'opera, denominata "Casa vito come in passato 
di Jonathan", è stata editi- l'amministrazione e 
cata in località Villaggio la Giunta Ruggiano a 
XXV Aprile. L'obiettivo è mettere in campo tut
stato quasi raggiunto gra- ti i mezzi possibili af
zie a contributi pubblici e finché attraverso la 
privati; restano da compie- concertazione si indi
re gli ultimi finanziaria- vidui la rapida solu
mente più impegnativi zione che eviti una al-
passi ~ concre~re que- trimenti lunga ed ine

sorabile '. agonia del 
..,.~. ..'~ ". ". ..'~ .mel'c;:ato !:uòerte" ~ _ 

.' .1I11Ì11..t~~,.~ ,,;<-M.V.. " 

• TODI - Torna in 

L'INIZIATIVA Promossa dalla Pro Iaea 
Grande successo di pubblico 
per la sepata di beneficenza 
BASTIA UMBRA - La serata 
di beneficenza promossa 
dalla associazione Pro 1oco 
di Bastia Umbra al cinema 
Esperia ha riscosso un rag
guardevole successo di pub
blico. 
Si trattava della riproposi
zione di alcune brevi farse 
da parte deUacompagnia 
teatrale "Scaramante" di 
Luca Sargenti, a favore 
dell'Angsa e "lI Giunco". 
L'Angsa, associazione na
zionale genitori' soggetti 
autistici, si sta adoperando 
per realizzare un centro 
diumoche, sul modello di 
altre realtà. di svantaggio, li 
possa più facilmente aiuta
re in un p;ocesso di piena 
integrazione.'~~ç~"
 
da ~_~jj.:. .$ta preClSa~ta' "~t;ra.te.,.
 
aiuta. 'fmDitìfl'azkliì! .d.
1cJnAJRdei ,. 'f--'-~ 
bili. n........JW.:' . ~;~'~~~.:.:~ . .' .. - , 

..i,;. 

STAZIONE Protestano pendolari eturisti ormai esasperati 

Biglietteria chiusa, èpolemica
 
ASSISI - Una città di serie tre informazioni. 
B, almeno secondo Treni "n personale di servizio al
talia: è quanto pensano i lo sportello di Santa Maria 
cittadini di Assisi, ma an degli Angeli è insufficien
che i turisti: mercoledì te, sottolineano i pendola
mattina la biglietteria era ri, e il risultato è sotto gli 
chiusa, aperta solo dalle occhi di tutti: molte volte 
13,30. Sabato mattina, lo la biglietteria fa orari da 
stesso. 'mezzo servizio' per non 
Due giorni a settimana, parlare di quando è total- - . 
quandovabene,conipen mente chiusa. Una vergo
dolari che, se non si sono gna per una città che ha 6 
informati prima via inter milioni di turisti l'anno, 
net, invece di rivolgersi al molti dei qualiusano il tre
'bigliettaio', sono costretti no". Giuseppe Angelini, rie di bar ed edicola: tutte 
a chiedere l'aiuto di altri dell'ufficio stampa Ferro queste macchine sono abi
pendolari o chiamare il vie dello Stato per rUm litate per i treni regionali 
numero (a pagamento, ov bria, spiega che "ad Assisi ed interregionali, e per i 
viamente) per avere infor la biglietteria è sempre treni con percorrenza fino 
mazioni: perché èvero che aperta, anche se può capi a600km. Inoltre, i pendo- . 
la biglietteria automatica tare che nel turno mattuti lati possono . .e 

sno sia chiusa per esigenze 
di perso~~ ~o 

fornisce informazioni sui 
treni, ma "solo per il tra

.-,giq(l:~"Ì'>:e: . 


